

INDEPENDIENTE

9

21/07/2025 OPINIÓN

Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

o había salido del tema del exsecretario de Seguridad de Tabasco, Hernán Bermúdez Requena, que involucra al actual coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López Hernández, y la presidenta Claudia Sheinbaum ya tiene encima el reclamo de Estados Unidos por infringir el convenio aéreo por parte de la anterior administración al trasladar forzosamente las operaciones de carga al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

En su cuenta de X, el secretario de Transporte de Estados Unidos, Sean Duffy, señaló que "Joe Biden y Pete Buttigieg permitieron deliberadamente que México rompiera nuestro acuerdo bilateral de aviación. Eso termina hoy. Que estas acciones sirvan de advertencia a cualquier país que piense que puede aprovecharse de Estados Unidos, de nuestras compañías aéreas y de nuestro mercado".

Y no se anticipa que la tormenta amaine con el tiempo, pues además de las acusaciones que viene haciendo directamente el presidente Trump que relacionan al gobierno mexicano con el narcotráfico, viene la renegociación del T-MEC, los aranceles que se están imponiendo y por los cuales hay una delegación mexicana negociando, además de lo que pueda decir tanto Ovidio Guzmán como otros personajes convertidos en testigos colaboradores ante la justicia de Estados Unidos.

Si bien estos temas han ayudado a que la popularidad de la presidenta se mantenga en niveles elevados, gracias a su discurso nacionalista y a la imagen que proyecta de estar controlando la situación, a la larga tienen repercusiones sobre distintos ámbitos del país, como el económico, algo que pudiera afectar no sólo sus niveles de aprobación, sino incluso el tema electoral en 2027.

La presidenta Sheinbaum puede seguir resistiendo y manteniendo el discurso nacionalista que tanto le ha ayudado, pero la pregunta que está en el aire es si aguantará ante las muestras de que toda la ofensiva que viene desde Estados Unidos empieza a cobrar una factura demasiado alta en términos económicos, sociales y electorales.

Será interesante conocer cómo manejará esta situación y si tiene a los colaboradores adecuados para enfrentar todo esto, pues ya empiezan a escucharse las versiones de probables cambios en el gabinete, empezando por Relaciones Exteriores.

APUNTES ELECTORALES

Investigadores del Instituto de Investi-

gaciones Dr. José María Luis Mora dieron a conocer a través de las redes sociales la falta de recursos presupuestales suficientes para operar en lo que resta de 2025; temen que no puedan cobrar sus sueldos.

Siempre polémico, el exdirigente nacional del PAN y actual diputado federal de Morena Manuel Espino se lanzó en contra de Adán Augusto López Hernández por el tema de su exsecretario de Seguridad al escribir en su cuenta de X que "si Calderón no sabía que García Luna era narco, era por pendejo o por cómplice. Lo mismo digo respecto de Adán Augusto".

La diputada del PT mejor conocida en redes sociales como "Dato Protegido" aseguró en un mensaje en redes que va a pedir al Tribunal Electoral que ya no continúe la usuaria Karla Estrella con las disculpas, que pare ella una vez era suficiente, pero trascendió que antes pidió que la disculpa fuera en dos medios nacionales.

Mis redes: https://linktr.ee/areyesvigueras



Foto: Gobierno de México